



**Monsieur le curé,  
Mesdames les responsables  
Mesdames, Messieurs les parents,  
Les jeunes et les enfants,**

*Au nom de l'équipe Caritas Woerth, j'aimerais remercier toutes les personnes qui ont œuvré pendant ce temps de carême pour récolter des objets de premières nécessité et des denrées alimentaires.*

*Vu cette pandémie, je ne pouvais pas recevoir dans notre épicerie sociale plus de deux personnes. Veuillez m'en excuser. Mais la marchandise est arrivée à bon port.*

*Mesdames Flick Karine et Burg Denise sont venues nous ramener votre collecte mercredi le 31 mars. Une voiture chargée avec toute la collecte. Que de belles choses collectées ! Nous les avons posées et rangées sur les tables afin de commencer notre distribution, dès ce jeudi 1<sup>er</sup> Avril.*

*Les petits mots d'affections, de partage sont émouvants et pleins de charmes .Votre acte de solidarité depuis plusieurs années est une énorme richesse pour les bénévoles et les personnes accueillies. Car sans donateurs, Caritas ne pourrait pas exister.*

*A vous tous, merci tout simplement pour le geste bienveillant envers les familles et les enfants que nous côtoyons, dans nos permanences les jeudis après-midis.*

*Cordialement, au nom de l'équipe de Woerth*

*Emérence Hufschmitt*



Pour l'équipe Caritas de Woerth

Emérence Hufschmitt